

Mas visitas a la exposición de Bronces de Maquiz

El pasado día 23 de Diciembre visitaron la exposición de los Bronces de Maquiz unos 150 estudiantes del Instituto Albariza de Mengíbar, tanto de la E.S.O. como de Bachillerato. Para la mayoría era la primera vez que visitaban el Museo de Jaén, por lo que el último día de clase antes de las vacaciones de Navidad fue un poco más especial de lo habitual.

También, el Domingo día 2 de Enero ha tenido lugar otra visita guiada, esta vez a un grupo de amigos de Jaén y algunos mengibareños que también se han animado.

Desde aquí aprovechamos la ocasión para comunicaros que estamos preparando una nueva visita para el próximo Sábado día 8 de Enero, con salida en autobús a las 11'00 horas desde la Estación de Autobuses de Mengíbar.

Deciros que las visitas son completamente gratuitas, ya que el Ayuntamiento de Mengíbar pone los autobuses, y que para ir lo único que hay que hacer es apuntarse en el Ayuntamiento o en la página web www.aytomengibar.com

Daros prisa ya que solo tendremos los Bronces de Maquiz hasta el próximo Domingo 9 de Enero. Mas de 500 ciudadanos de Mengíbar ya los han visitado, ¿vas a quedarte tú sin verlos? Recuerda, es una exposición única y un momento irrepetible de nuestra Historia.

Por cierto, estamos organizando dar la conferencia sobre los Bronces en el propio Museo de Jaén, pero todavía no tenemos fecha, ya que será la Delegación de Cultura la que fije hora y día. Seguramente vaya la Delegada de Cultura, representantes del Centro Andaluz de Arqueología Ibérica, Asociación de Amigos de los Iberos, Universidad de Jaén, Diputación Provincial...

Ya os mantendremos informados.

Saludos a todos

Emilio Plazas
FOTOS